

# Familie Stein freut sich

## 5.000 Euro mit dem Gewinnsparglos erzielt

**Glan-Münchweiler/Krottelbach.** Große Freude bei Kunden der Volksbank Glan-Münchweiler. Anita und Karl Stein aus Krottelbach durften sich über einen Gewinn von 5.000 Euro freuen, den sie mit ihrem Gewinnsparglos erzielt haben.

Die Leiterin der Filiale Herschweiler-Pettersheim, Silke Winter, überbrachte persönlich die gute Nachricht und sorgte für strahlende Gesichter. |red/anjs



**(v.l.n.r.) Anita und Karl Stein, Silke Winter**

FOTO: VOLKSBANK GLAN-MÜNCHWEILER